

み～んな顔見知り

EIHEY! JICHIKU KOUMINKANDAYORI

永平寺地区公民館だより

令和6年11月号

永平寺町文化祭 2024



「永平寺町文化祭（永平寺地区）」が、10月26日(土)と27日(日)の2日間、永平寺開発センターにて開催されました。今年は、緑の村ふれあいセンターが利用できないため、各地区の公民館が主体となって開催するもので、永平寺地区では、開発センター3階大ホールをメイン会場として、こじんまりとした設営になったのですが、特に日曜は多くの方に足を運んでいただきました。例年行われるようなイベントもなく、ステージ発表もビデオ録画ではありましたが、志比北小学校の思い出コーナーや映画「TOKOSHIE」の上映などもあり、また、体験コーナーの「絵手紙づくり」や「手芸体験クリスマスツリーづくり」、そしてキッズコーナーには家族で参加していただき、ご好評いただけたようです。

ご来場いただいた皆様、本当にありがとうございました。



10月5日(土) 公民館企画講座「焚き火からはじめるブッシュクラフト教室」を開催しました。



今回、初の試みとして「でこんぼの森」をお借りして、アウトドア企画「焚き火からはじめるブッシュクラフト教室」を開催しました。ナイフを使って薪を小割にしたり、ファイヤースターターという現代の火打石を使った焚き付けへの着火に苦労したり、薪の熾火でマシュマロを焼いてクッキーではさんだ「スモア」を作って食べたりと、普段見たことのない変わった焚き火に、参加者の皆さんは驚いたり納得したりと、楽しんでくださったようです。

10月17日(木) 公民館企画講座「ベビーヨガ・ママヨガ」を開催しました。



毎年恒例の企画の秋バージョンを開催しました。前回、まだ数か月だった子供たちが、すっかり大きくなって、再び参加してくれました。



今回は泣きじゃくることもなく、お母さんと目が合うとにっこり。リズムに合わせて高く持ち上げられたら、笑い声があふれていました。



これからも健やかに、大きくなっていてくださいね。

10月19日(土) 放課後子ども教室「お菓子の家をつくろう」を開催しました。



久しぶりのお菓子作り企画です。

クッキーの地面にウェハースの壁と屋根でお家を作るところまでは、みんな同じですが、ここからは個性が爆発！ハロウィンの飾りが別の物に変身？したり、誰も見たことのないモンスターが生まれたり、家の形もオーソドックスなものからティピーテントのようなものまで、子供達の頭の中は、ミラクルで詰まっています。このあと、家に持って帰って、美味しく食べてくれたかな？



顔見知りの一言

◇永平寺地区の文化祭は、3地区のトップをきって10月26日と27日に開催されました。◇ステージ発表はなく、事前に撮影した発表映像を会場で流しての文化祭となりましたが、幼稚園、小中学校の工夫した作品をはじめ、自主サークル活動の皆さんの作品を、来訪者の方々はじっくり観賞していらっしゃいました。◇休校となった志比北小学校の歴史映像紹介や、映画「TOKOSHIE」の上映、手芸クラブ・絵手紙クラブ体験コーナーには、楽しい会話が広がっていました。また、キッズコーナーを、永平寺中学校のボランティアの皆さんが受け持ってください、子供たちは安心だったようです。

◇ご協力いただきました皆様のお陰で文化祭を無事終了できましたこと、心より感謝しております。◇来年度は、通常通りの町一本の文化祭を楽しみにしててください。

